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“La ciencia se ha caracterizado en los últimos decenios por grandes avances en todos los campos. La

ingeniería genética es una cosa muy nueva y constituye una gran promesa, pero también esta técnica
de inmunoensayo promete muchísimo; no es tan nueva, pero tengo la impresión de que ha adquirido un

ritmo muy acelerado en los últimos años”.

Discurso pronunciado en el acto de inauguración del centro de inmunoensayo, 7  رجوع إلى النص الأصلي: 
de septiembre de 1987  
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